BIO – Monica Martinez-Bravo

Monica Martinez-Bravo es profesora del Centro de Estudios Monetarios y Financieros (CEMFI) desde 2013 y sub-directora de este mismo centro desde septiembre de 2023. Obtuvo el doctorado en Economía por el Massachusetts Institute of Technology (MIT) en 2010. También ha sido profesora de en la Universidad Johns Hopkins entre 2010 y 2012 y profesora visitante del departamento de economía de MIT en 2018-2019. Las áreas de investigación de la profesora Martinez-Bravo son la economía del desarrollo y la economía política. Su investigación ha sido publicada en algunas de las mejores revistas en el campo de la economía, por ejemplo American Economic Review, Econometrica, y Journal of the European Economic Association. Ha impartido un gran número de seminarios invitados en universidades de primer nivel y participa regularmente en las principales conferencias internacionales de sus campos de investigación. Monica Martinez-Bravo pertenece a diversas asociaciones académicas internacionales de gran prestigio como BREAD (Bureau for Research and Economic Analysis of Development), IGC (International Growth Center) y CEPR (Center for Economic Policy Research) y es investigadora afiliada del Abdul Latif Jameel Poverty Action Lab (J-PAL). Es directora y miembro del consejo editorial de la revista Review of Economic Studies y editora asociada de la revista Journal of the European Economic Association. También es miembro del consejo de la European Economic Association. En 2022 le fue concedido un proyecto del European Research Council en su modalidad de Consolidator Grant. En 2021 obtuvo el premio del Banco Sabadell al/ a la mejor economista menor de 40 años en España y en 2023 el Premio Nacional de Investigación para Jóvenes 'Clara Campoamor', otorgado por el Ministerio de Ciencia e Innovación en el área de Derecho y Ciencias Económicas y Sociales. Desde 2021 colabora con el Ministerio de Inclusión y Seguridad Social coordinando un equipo de 16 investigadores/as que proporciona apoyo en la evaluación de los itinerarios de inclusión. Desde 2023 forma parte del Consejo Asesor de Asuntos Económicos del Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital.